
Protokoll der Mitgliederversammlung vom Förderverein der Max-Ernst.Gesamtschule  

04.06.2020 

Beginn: 18:27 Uhr     Beschlussfähig  

 

1.  

- Es wurde die gute Zusammenarbeit, zwischen Schulleitung und FV besprochen, aufgrund 

einfacheren  und klaren Strukturen  

- Aktionen des letzten Schuljahres: Bewirtung am ersten Schultag und Tag der offenen Tür, 

Eiswagen am Projektwochenfest  

- Anträge wurden neu gestaltet und ausgehändigt 

- Aktuelle Mitglieder-Zahl  723 

2.   

- Kassenbericht  siehe Anhang  

3.   

- Kassenprüfung fand am 05.05.2020 statt 

- Es gab keine Beanstandung 

4.   

- Frau Rosbach bat um die Entlastung des Vorstandes 

- Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

5.   

- Neuwahlen   

- nach Abstimmung wurde komplett öffentlich gewählt   

- Vorsitz  Katja Henßchen stellte sich zur Wahl  wieder gewählt  

- 2. Vorsitz  Hildegard Kutz stellt sich in Abwesenheit zur Wahl  wurde gewählt und 

direkt per Telefon in Kenntnis gesetzt  

6.  

- Kassierer  Nadja Hilbig stellt sich zu Wahl  wurde einstimmig gewählt  

7.    

- Beate Rosbach und Heiko Nisius stellen sich zur Wahl und werden einstimmig gewählt  

8.    

- Vorstellung der Toilettenkraft, durch die SV, wurde für die Klassen 6 – 10 befürwortet 

- Für die Klassen 5 und 11 wird vor dem ersten Elternabend durch den Vorstand  etwas 

über die Arbeit erzählt  

9.   

- Klassenräume der 10er werden neu gestrichen und zu 90% durch die Klassen selbst 

finanziert.  

- Ab dem neuen Schuljahr gibt der Förderverein, jedes Jahr, pro Klasse 40€ ( insgesamt  

200€) dazu  

 

Ende der Veranstaltung 19:07 Uhr  

 


